mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 16. Dezember 2016

Bruno Polga im Rahmen der Verschwisterungsfeierlichkeiten in Saint Priest besonders gewürdigt

Albert Schweizer sagte einst: "Das schönste Denkmal, was ein Mensch bekommen kann, steht im Herzen der Mitmenschen." Bruno Polga, der ehemalige Bürgermeister von Saint-Priest (1983-2003) und Ritter der Ehrenlegion, verstarb dieses Jahr am 1.September im Alter von 81 Jahren. Am vergangenen Freitag ehrte im Rahmen der Feierlichkeiten zum Bestehen der 50 jährigen Verschwisterung mit Saint-Priest der Mühlheimer Bürgermeister Daniel Tybussek gemeinsam mit seinem Amtskollegen aus der Stadt nahe Lyon, Gilles Gascon, dessen Amtsvorgänger und großen Förderer der Verschwisterung.

Im Herzen Saint Priests, unmittelbar vor dem Alten Rathaus in der Altstadt gelegen, wurde nun der "Place Bruno Polga" von den beiden Bürgermeistern im Beisein von zahlreichen Gästen eingeweiht. Beide Bürgermeister würdigten in ihren Reden die Tatkraft, die große Menschlichkeit und das stets offene Ohr, das Bruno Polga für seine Mitmenschen hatte. Sein Engagement für Saint Priest und die Verschwisterung mit Mühlheim am Main wird nun mit der Benennung des Platzes nach ihm gewürdigt.